

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

De conformidad con la propuesta formulada por la Facultad de Medicina, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la cátedra de «Obstetricia y Ginecología»:

Presidente: Don Ricardo Lozano Blesa.

Vocales: Don Eugenio Recaséns Méndez y Queipo de Llano y don Manuel González González.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 14 de mayo de 1968.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se designan los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se citan, de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Ciencias, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se indican para juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos que seguidamente se expresan:

«Geometría» (tercero y cuarto)

Presidente: Don Rafael Rodríguez Vidal.

Vocales: Don Antonio Plans Sanz de Bremón y don Juan Sancho San Román.

Suplente: Don José Luis Viviente Mateu.

«Mecánica teórica y Ampliación de matemáticas»

Presidente: Don Rafael Cid Palacios.

Vocales: Don Luis Vigil Vázquez y don Angel Morales Villasevil.

Suplente: Don Justiniano Casas Peláez.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 14 de mayo de 1968.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se designan los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se citan, de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Medicina, este Rectorado ha tenido a bien designar los Tribunales que a continuación se indican para juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos que seguidamente se expresan:

«Psicología»

Presidente: Don Valentin Pérez Argilés.

Vocales: Don Enrique de la Figuera y de Benito y don Ramón Rey Ardid.

«Psiquiatría»

Presidente: Don Valentin Pérez Argilés.

Vocales: Don Fernando Civeira Otermín y don Ramón Rey Ardid.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Zaragoza, 16 de mayo de 1968.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas», B, de la Facultad de Medicina de la citada Universidad

En cumplimiento de las disposiciones vigentes:

Este Rectorado hace público lo siguiente:

Se declararán admitidos por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria a los señores que a continuación se expresan,

aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 5 de marzo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 21), para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Patología y Clínica quirúrgicas», B, vacante en la Facultad de Medicina de esta Universidad:

D. Vicente Ferrerira Montero.

D. Antonio Moliner Tarragó.

D. Francisco del Río Marco.

D. Fernando Seral Iñigo.

Zaragoza, 16 de mayo de 1968.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición libre a plaza de Maestro de Taller de «Talla en madera» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Valencia por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores aspirantes admitidos al concurso-oposición libre a plaza de Maestro de Taller de «Talla en madera» de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Valencia, convocado por Resoluciones de la Dirección General de Bellas Artes de 15 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de abril) y 24 de abril de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de mayo), para que comparezcan en la Escuela Central de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos de Madrid (calle de la Palma, número 46), a las nueve de la mañana del día en que expire el plazo de los quince días hábiles siguientes al de publicación de este aviso en el «Boletín Oficial del Estado», al objeto de efectuar su presentación e iniciar seguidamente los ejercicios de la oposición.

Madrid, 14 de junio de 1968.—El Presidente del Tribunal, Enrique Pérez Comendador.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca concurso de traslado entre Facultativos de la Seguridad Social con nombramiento en propiedad.

Con la adjudicación en propiedad de las plazas de Medicina general y especialidades de la Seguridad Social, vacantes en el período de tiempo comprendido entre el 7 de septiembre de 1964 y 31 de diciembre de 1966, quedan finalizados los concursos de provisión de vacantes en propiedad por el turno de escalas, en cumplimiento de la legislación vigente hasta la promulgación del Estatuto jurídico del personal médico de la Seguridad Social («Boletín Oficial del Estado» de 30-12-1966). Dicha legislación (Decreto de 21-2-1958 y Orden ministerial de 17 de agosto) disponía en el artículo primero del Decreto y séptimo de la Orden, que terminada la adjudicación de plazas por concurso de escalas sería convocado un concurso de traslado que abarcara las plazas reservadas para el mismo (tercio correspondiente) más las plazas desiertas en el concurso de escalas, y el 50 por 100 de las correspondientes en dicho concurso a la escala de 1946, y que no han sido solicitadas por Facultativos incluidos en las mismas.

En cumplimiento de lo preceptuado se convoca por la presente Resolución concurso de traslado entre Facultativos de la Seguridad Social con nombramiento en propiedad. Este concurso será el último por el turno de traslado, ya que en virtud de la vigencia de la nueva legislación queda suprimida esta modalidad.

Las plazas incluidas en este concurso de traslado son las siguientes:

Provincia de Alava	Tocología:
Medicina general:	Una en Hellín.
Ocho en Vitoria.	Provincia de Alicante
Pediatría-Puericultura:	Medicina general:
Tres en Vitoria.	Siete en Alicante.
Radioelectrología:	Una en Alcoy.
Una en Vitoria.	Una en Benidorm.
Provincia de Albacete	Una en Elche.
Neuropsiquiatría:	Dos en Elda.
Una en Albacete.	Una en Villena.
	Oftalmología:
	Una en Alcoy.